

Florian Belz et les makers fabriquent gratuitement des visières de protection

Florian Belz a créé sa microentreprise de découpe et de gravure laser au tiers-lieu de La Fabrik. Féru d'informatique et de 3D, ce salarié en programmation électronique, confiné à son domicile de Château-Bourdin, fait du télétravail pour son entreprise. Il a souhaité rejoindre le collectif de « makers » (fabricants, N.D.L.R.) pour la fabrication d'objets contre le Covid-19 dans les Deux-Sèvres.

« J'ai une imprimante 3D chez moi, et je voulais en plus de mon activité me rendre utile. J'ai cherché sur internet ce que je pouvais faire et j'ai rejoint un groupement de makers. Les Makers de la Fabrik se plient en quatre pour fournir en local des masques de protection. Avant de commencer à imprimer des visières de protection pour des demandes particulières, j'ai demandé à l'Ehpad La Castelbourdinoise de Château-Bourdin, si cela leur conviendrait. Au manque d'équipement, le personnel a été ravi de l'initiative. À ce jour j'ai livré gratuitement 30 visières. C'est un complément de protection du masque et de tous les protocoles à suivre... »

Il poursuit : « Nous sommes plu-



Florian Belz.

sieurs à répondre, pour une prochaine livraison au centre hospitalier de Niort. Nos visières de protection s'adressent aux employés des entreprises, caissières... Tous ceux qui sont en première ligne peuvent en bénéficier, il suffit de remplir un formulaire. »

Pour connaître toutes les modalités et détails, soutenir l'initiative, se rendre sur la page facebook : makers Deux-Sèvres contre le covid-19 (79) « Des visières pour nos anges gardiens ». visieres.solidaires.79@gmail.com